



NOTA DE PRENSA Nº 32-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca destina 27 millones para módulos educativos

Proyecto Logros de Aprendizaje en las Áreas de Comunicación Integral y Lógico Matemático beneficia a 3,778 escolares.

Con el objetivo de brindar servicios educativos en forma adecuada para un mayor logro en el aprendizaje de las áreas de Comunicación Integral y Lógico Matemática de los alumnos del nivel inicial y primaria focalizados del Quintil 1 (sectores de pobreza y extrema pobreza de las 13 provincias de la Región Cajamarca), el Gobierno Regional de Cajamarca entregó, 3 mil 778 Módulos Educativos.



El Lic Aldo Pereyra Romo, sub gerente de Desarrollo Social y Humano del Gobierno Regional de Cajamarca anunció que para el próxima año se espera distribuir Módulos Educativos para alumnos y alumnas de nivel secundario.

Refirió que no basta con entregar módulos educativos a los niños y niñas de inicial y primaria para elevar el nivel de aprendizaje, sino que el mencionado proyecto ha considerado capacitaciones a un promedio de 5 mil 504 docentes para el buen uso del material didáctico que será utilizado en las clases; todo en beneficio de una población escolar que supera los 100 mil 500 alumnos.

El material didáctico consiste en juegos educativos, diseñados para aprender las operaciones matemáticas y juegos de letras para mejorar la lectura y escritura, asimismo bingos educativos, teatro de títeres, instrumentos musicales; todos estos materiales han sido elaborados con control de calidad en el aspecto industrial y química, a fin de evitar grados de contaminación en las personas que los manipulen.

Agregó que los integrantes de las redes Educativas del Proyecto Calidad Educativa serán los encargadas de monitorear el buen uso de los módulos educativos y los resultados obtenidos, dando cuenta a las Ugeles de la jurisdicción correspondiente.

Aclaró que las 500 redes educativas conformadas el año pasado, están integradas por maestros, alumnos, padres de familia y comunidad; ellos serán los encargados de hacer vigilancia ciudadana. Este proyecto de inversión pública está valorado en 27 millones de soles y el máximo fin que tiene es mejorar la educación en nuestra Región.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Pereyra Romo, indicó además que Las instituciones educativas focalizadas y beneficiadas son 2 mil 500, ubicadas en las zonas más pobres de las provincias de Cajamarca, San Marcos, Celindín, Jaén, Chota, San Pablo, San Miguel, Cutervo, Contumazá, Hualgayoc, Santa Cruz, Cajabamba y San Ignacio.

En ese sentido el funcionario enfatizó que el presidente regional, como rondero y docente, no ha cambiado su discurso. “Durante su campaña electoral prometió priorizar los temas de salud y educación y lo viene cumpliendo”, dijo.

CAPACITACIÓN A DOCENTES

La capacitación estará dirigida a un promedio de 5 mil 500 maestros y se realizará en forma descentralizada en cada provincia a fin de contar con la participación de los docentes y aprovechar al máximo a los expositores. “El paquete es integral: además de la entrega de Módulos, capacitación a los docentes y monitoreo, los coordinadores de las redes educativas vigilarán el buen uso y la conservación del material didáctico”, informó el sub gerente de desarrollo social.

Asimismo anunció que el Gobierno Regional Cajamarca está trabajando con los sectores de Educación y Salud, una propuesta integral en alianza con otras instituciones que permitan mejorar la salud, alimentación y educación de los alumnos y alumnas en edad escolar.

Se agradece su difusión.

Cajamarca 06 de setiembre del 2012

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
Gobierno Regional de Cajamarca
¡POR UNA GRAN REGIÓN!